



## Independencia del Poder Judicial es un derecho del pueblo: Norma Piña

La independencia del Poder Judicial es un derecho de todas las personas cuando hay democracia, expresó la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, al inaugurar el encuentro internacional sobre independencia judicial, realizado en la sede de la SCJN.

En el marco de la discusión de la reforma judicial, que votará la Cámara de Diputados en septiembre próximo, la presidenta de la Suprema Corte llamó a preservar la independencia judicial.

“Una democracia, tal como lo dispone nuestra ley suprema, nuestra Constitución, es un sistema de vida, fundado en el constante mejoramiento económico, social y cultural de nuestro pueblo. En esas búsquedas del mejoramiento constante, la independencia judicial ocupa un lugar de la mayor relevancia. Preservemos la independencia judicial, es nuestro patrimonio, es un patrimonio de la humanidad. La independencia judicial es un derecho de todas las personas, es un derecho del pueblo”, afirmó en el presidium colocado en el Salón de Murales.

En el discurso inaugural del foro, Piña dijo que la independencia y la responsabilidad de los jueces son elementos reconocidos como fundamentales para fomentar y mantener la confianza de la sociedad en ellos y así ha sido reconocido por el Sistema Interamericano de Derechos Humanos.

La ministra presidenta de la SCJN expresó que en el contexto actual los poderes judiciales no sólo de México, sino de todo el mundo, enfrentan múltiples interrogantes, por ello se abrió el foro para la discusión de la independencia judicial.

En el evento también estuvo el representante de la ONU Derechos Humanos, Jesús Peña Palacios quien aseguró que la independencia judicial favorece el combate a la discriminación, la injusticia y la exclusión y promueve la igualdad de género.

Del Poder Legislativo llegaron el diputado Marco Antonio Mendoza Bustamante en representación de la diputada Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión; el coordinador de Movimiento Ciudadano en San Lázaro, Braulio López Ochoa y la senadora del PRI, Beatriz Paredes.

<https://lasillarota.com/nacion/2024/8/12/independencia-del-poder-judicial-es-un-derecho-del-pueblo-norma-pina-496770.html>